



よく学びよく遊ぶ

校長室だより
NO. 15
令和元年10月24日
豊橋市立牟呂小学校

6年生が「修学旅行」に行ってきました

10月9日(水)、10日(木)に6年生が修学旅行に行っていました。初日は新幹線で京都に入り、全員で三十三間堂を訪れた後、二条城、金閣寺や清水寺等を全員で回りました。2日目は、バスで奈良に入り、東大寺と法隆寺に行きました。秋晴れの過ごしやすい気候に恵まれ、素晴らしい2日間となりました。子どもは、黄金に光る金閣寺の美しさや、大仏の大きさに「すごい」「きれい」と感動の声をあげ、1000年以上の昔、日本の国を創った人々の思いに触れることのできた2日間でした。

また、「気づく」という、修学旅行のテーマに向かって、「場所」や「時」を意識した行動をとることができました。特に、奈良公園での班行動では時間通りに行動できて、ひとまわり成長した修学旅行となりました。

10月15日(火)の後期の始業式では、6年生の代表の子が、「6年生らしい、見本となる行動をとり、最強で最高の学年として、この牟呂小学校を卒業したいです」と抱負を語ってくれました。

学校を牽引する6年生が、学校から離れた場所でしっかりした行動ができたり、全校の前でこのような思いを語ることができたりするのも保護者の皆様の家庭教育や地域の教育力の賜物であると感謝します。



1年生が「昔からの遊びを楽しむ会」を楽しみました

10月18日(金)に56名の地域の方にご協力いただいて「昔からの遊びを楽しむ会」を行いました。子どもたちは、竹馬やけん玉、こままわしやお手玉などを教わり、「できた」「竹馬のれたよ」「みてみて、こまがまわせるようになった」等、できる喜びを感じながら楽しく遊ぶことができました。子どもたちの屈託のない笑顔を見るたびに、校区の方が地域の子どもを育てていく、牟呂校区の温かさと、すばらしさを感じました。



部活動の大会(市内球技大会)が開催されます

現在、市内大会に向けて、バスケ部、サッカー部、バレー部が、練習試合等を行ってがんばって練習を続けています。子どもたちは長い間練習を重ねてきた成果を発揮して本番に臨みます。

保護者の皆様の温かい応援をよろしくお願いいたします。

日時：10月26日(土)・27日(日)

場所：バレー・バスケは総合体育館、サッカーは汐田小学校

(組み合わせや試合の時間帯については顧問から連絡させていただきます)



また、球技大会終了後、駅伝部も、12月14日(土)の大会へ向けて活動を開始します。

